
  

一般質問通告一覧表 

令和７年２月２８日（金）                               令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

１ 

 

 

 

柴 立 鉄 平 

 

自 民 党 

・ 

鹿児島市・ 

鹿児島郡区 

 

質問予定時間   

※概ね午前 10時 

～午前 11時 

 

 

 

 

１ 土木行政等について 

 ① 県の土木行政における公共事業費の確保に対する基本

的な考え方について 

  ・ 公共事業費の現状と資材価格等の高騰による公共工

事の工事量への影響について 

  ・ 更なる公共事業費の確保に向けた県の取組について 

 ② 入札制度について 

  ・ くじによる落札決定の状況 

  ・ 最低制限価格でのくじ入札についての県の認識 

  ・ 最低制限価格について 

 ③ 建設工事の標準金額の見直しについて 

 ④ 建設業における働き方改革について 

  ・ これまでの県の取組について 

  ・ 業者からの意見に対する対応 

 ⑤ 建設業の担い手確保について 

 ⑥ 専門工事等に対する表彰制度について 

 ⑦ 公共土木工事における資材価格高騰への対応について 

  ・ 物価高騰に応じた設計単価への反映について 

  ・ 単品スライド条項の協議件数 

 ⑧ 港湾関係について 

  ・ 鹿児島港港湾計画における『軽易な変更』における

小型船計画と臨港道路について 

  ・ 離島航路等が就航する県管理港湾施設のバリアフリ

ーの現状とボーディングブリッジの整備について 

  ・ 三島村，十島村における港湾整備の支援について 

 ⑨ 道路行政，渋滞問題について 

  ・ 鹿児島市渋滞対策基本計画での提案について 

     渋滞に関する数値の明確化について 

  ・ 渋滞対策のソフト面での取組 

 ⑩ 河川改修と寄洲除去 

  ・ 県管理河川における緊急浚渫推進事業債の活用につ

いて 

  ・ 新川の河川改修について 

  ・ 木之下川上流域の浸水被害対策について 

 

１ スポーツ・コンベンションセンターについて 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

２ 

 

 

平 原 志 保 

 

無  所  属 

・ 

霧 島 市 ・ 

姶 良 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

１ 霧島くりの工業団地の活用について 

 

１ 県道国分霧島線の田口工区の進捗について 

 

１ 県管理道路における落石の危険性について 

 ① 県道都城隼人線 国分重久地区の落石の状況について 

 ② 県道豊後迫隼人線 松永工区について 

 ③ 県内の落石の危険箇所について 

 

１ 霧島アートの森について 

 ① 25周年を迎えるにあたり令和７年度の取組について 

 ② 今後の作品収集について 

 ③ どのような美術館を目指すのか。 

 

 

関係部長 

 

  〃 

 

  〃 

 

 

 

 

  〃 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年２月２８日（金）                               令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

２ 

 

 

平 原 志 保 

 

無  所  属 

・ 

霧 島 市 ・ 

姶 良 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

１ 大浪池登山口の路上駐車について 

 ① 大浪池登山口の路上駐車についての県の対応は 

 ② 大浪池を含め霧島地域の国立公園一帯の目指す方向性

  は 

 

１ 交通安全について 

 ① 電動キックボードについて 

 ② 外国人観光客の自動車運転について 

関係部長 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

 

３ 

 

 

瀬戸口 三 郎 

 

自 民 党 

・ 

曽 於 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後１時 25分 

～午後２時 25分 

１ ＪＡに対する認識について 

① ＪＡとの連携について 

 

１ 休み方改革について 

 ① ラーケーションの日を設けることについて 

② 有給休暇取得の向上，ワークライフバランスの充実に

ついて 

③ 県民の日ウィークを設けることについて 

 

１ 国際線の再開とアウトバウンドについて 

① アウトバウンドの増加対策について 

 

１ 農林水産物の輸出について 

① 牛肉の輸出状況について 

② お茶の輸出状況について 

 

１ 林業振興について 

① 林業大学校の研修生確保状況について 

② 林業大学校のカリキュラム等について 

 ③ 花粉の少ない苗木の生産拡大に向けた取組について 

 

１ 養蜂振興について 

 ① 蜜源対策について 

 

１ 農業教育振興について 

 ① 農業教育新興会に対する認識について 

② 食農教育について 

③ リカレント教育について 

 

１ かごしま新広域道路交通計画について 

① 構想路線「曽於志布志道路」について 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

関係部長・教 育 長 

 

 

 

 

 

関係部長・ 

地域政策総括監 

 

関係部長 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

知  事・教 育 長 

 

 

 

 

関係部長 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年２月２８日（金）                               令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

４ 

 

 

田 畑 浩一郎 

 

自 民 党 

・ 

南九州市区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後２時 35分 

～午後３時 35分 

 

 

１ 指宿スカイラインについて 

 

１ かごしま遊楽館について 

 ① 運営状況について 

 ② 販売等について 

 ③ 外国人訪日客等について 

 

１ 鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会について 

 ① 意義について 

 ② 継続に向けて 

 ③ チームの支援について 

 ④ 駅伝コースについて 

関係部長 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

知  事・教 育 長・ 

警察本部長 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月３日（月）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

５ 

 

 

 

西 村   協 

 

自 民 党 

・ 

枕 崎 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね午前 10時 

～午前 11時 

 

 

 

 

１ 人口減少問題について 

 

 

 

１ コンパクトな都市づくりに係る本県の取組状況等につい 

 て 

 

１ 県立薩南病院の現状について 

 

１ 介護事業所の廃止状況について 

 

１ 指宿・枕崎線の存続問題について 

 

 

１ 伝統的工芸品産業の育成について 

 

１ 伝統的製法の鰹節と節類のＥＵ輸出に向けた新たな取組 

について 

 

１ 三島航路の枕崎寄港について 

 

関係部長・ 

男女共同参画局長・ 

子ども政策局長 

 

関係部長 

 

 

県立病院事業管理者 

 

関係部長 

 

知  事・ 

地域政策総括監 

 

関係部長・教 育 長 

 

関係部長 

 

 

地域政策総括監 

 

 

 

６ 

 

 

秋 丸 健一郎 

 

県 民 連 合 

・ 

霧 島 市 ・ 

姶 良 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

１ 県内学生を県内企業と繋げる施策及び若者の県外流出の

防止について      

 ① 県がこれまで取り組んでいる合同企業説明会及びかご

ＪＯＢの登録企業（参加企業）数，参加者（応募者）

数，採用件数等の実績を示せ。 

 ② 雇用に関すること以外で，県が行っている若者の県外

流出の防止策について示せ。 

 ③ そもそも若者がキャリア形成において何を重視してい

るのか，何があれば県内に残ろうと思えるのか，どんな

働き方をしたいのか等，若者のニーズや価値観をどのよ

うに県は把握をしているか。 

      

１ 鹿児島空港へのアクセス，イグレスについて  

① 令和５年第４回定例会において，「昭和 57年度に空港

連絡鉄道整備調査を行なった」との答弁があったが，当

該調査後，県において，どのように検討が行われ，いつ

頃どのような結論に達したのか。 

 ② 2030年度の目標旅客数 730万人，一日当たり２万人を

達成するための鹿児島空港へのアクセス，イグレス，特

に二次交通について，県はどのように考えているか。 

 ③ 肥薩線の日常利用創出のために，空港連絡鉄道は有効

であると考えるが，見解を示せ。 

 

１ 保育士・保育所支援センター事業について 

 ① 事業の実施手法，特にこれまでの取組との相違点及び

市町村が行っている同様の事業との棲み分けについて 

 ② 本事業のＫＰＩ及びその目標値について示せ。 

 ③ かごしま保育士就職フェアの実施状況について，来場

者数，就職につながった数について示せ。 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域政策総括監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども政策局長 

 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月３日（月）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

６ 

 

 

秋 丸 健一郎 

 

県 民 連 合 

・ 

霧 島 市 ・ 

姶 良 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

１ 義務教育における土曜授業について   

 ① 「３連休に重なる土曜授業について，県内の市町村の

教育長らが来年度，実施しないことを認める方針を決め

た」との報道があったが，これは，いつ，どこでどのよ

うに決まったのか。また県教委はこの決定にどのように

関与したか。      

 ② 土曜授業を実施する，しないの権限は誰が持っている

のか。設置者である市町村の教育委員会か，教育課程を

編成する学校長か。 

 ③ 平成 26年通知には「基本方針」という文言があり，ま

た「実施上の留意点」として，「授業は土曜日の半日単

位で，月１回程度（原則第２土曜日）とし，教育課程に

位置付けること。」とある。本通知の現在の効力に関す

る県教委の認識について示せ。   

   

１ 横断歩道の補修について    

 ① 今回の方針決定にあたっての県警の基本的な認識につ

いて      

 ② 本部長は，鹿児島県の横断歩道の補修状況について，

就任時にどのように感じたか。    

 ③ 解消に向けての期間を５年間と設定した理由は何か。 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

７ 

 

 

岩 重 あ や 

 

自 民 党 

・ 

鹿児島市・ 

鹿児島郡区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後１時 25分 

～午後２時 25分 

１ 食育と農業 

 ① 県民に食の重要性を理解してもらうための県や関係団

体等による食育推進の取組について 

 ② 学校給食を通した食育（栄養バランス・地場産物活

用）の取組について 

 

１ 道路の整備について 

 ① 県内でどのくらいの要望が寄せられているのかの例

示，また，それをどのように処理しているのか。 

 ② 県の道路整備の優先順位の考え方について 

 ③ 早馬峠・川上２工区の進渉状況 

 ④ エコーライン構想の位置づけと実現に向けた県の見解

について 

 

１ 宇宙ビジネス関連の企業誘致と人材育成について 

 ① 宇宙ビジネス関連企業への誘致に向けた取組状況につ

いて 

 ② 県内外大学の本県における宇宙産業の人材育成への取

組状況について 

 

１ バザリア法にみる精神科病院と地域コミュニティについ

 て 

 ① 県内における精神科の現状の所感と，精神科の病床

数，精神疾患を有する総患者数，入院患者の平均在院日

数の現状と推移 

 ② メンタル不調の医療機関以外の相談窓口及びその周知

方法について 

 ③ 精神障がい者が地域で安心して生活できる地域包括ケ

アシステムの構築への取組 

 

知  事・教 育 長 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

  〃   

 

 

 

 

 

  〃   

 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月３日（月）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

７ 

 

 

 

岩 重 あ や 

 

自 民 党 

・ 

鹿児島市・ 

鹿児島郡区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後１時 25分 

～午後２時 25分 

 

④ 地域包括ケアシステムの中で，精神保健の分野での社

会参加・地域の助け合い活動に対する支援について 

 

１ ｅスポーツ推進について 

 ① ｅスポーツ推進について県の取組や所感 

 ② オンラインゲームでの犯罪被害防止について 

 ③ 県のゲームアプリについて 

関係部長 

 

 

関係部長・ 

地域政策総括監・ 

警察本部長 

 

 

 

８ 

 

 

しらいし  誠 

 

自 民 党 

・ 

薩 摩 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後２時 35分 

～午後３時 35分 

 

１ 防災関連について 

 ① 防災庁設置に対する知事の所見について 

 ② 県及び市町村の災害用物資・機材等の備蓄状況に対す

る見解と国のプッシュ型支援に対する本県の受援体制に

ついて 

 ③ 公立学校の体育館等における空調設備整備について 

 ④ 女性の視点からの防災対策について 

 ⑤ 災害用井戸について 

 

１ ホワイト物流対策について 

 

 

１ 台湾・屏東県との交流促進について 

 

１ 海外への県産品販売促進について 

 

１ 鹿児島空港国際線におけるアウトバウンド促進について 

 

１ 商工会の経営支援員の知事特認について 

 

 

知  事・関係部長・ 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

関係部長・ 

地域政策総括監 

 

知  事 

 

関係部長 

 

地域政策総括監 

 

知  事 

 

 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月４日（火）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

９ 

 

 

 

本 田 しずか 

 

自 民 党 

・ 

鹿児島市・ 

鹿児島郡区 

 

質問予定時間   

※概ね午前 10時 

～午前 11時 

 

 

 

１ 防災行政について 

 ① 避難所運営に関すること 

 ② 避難行動要支援者名簿に関すること 

 ③ 災害関連の健康状態に関すること 

 ④ 自主防災組織に関すること 

 ⑤ 県道 16号の災害時の果たす役割と法面調査に関するこ

と 

 

１ 教育行政について 

 ① 教職員の非違事案と再発防止に関すること 

 ② 日本版ＤＢＳに関すること 

 ③ 教員確保の検討委員会と教員採用試験に関すること 

 ④ 高校教育に関すること 

 

１ 県職員の兼業・副業について 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

知  事 

 

 

 

10 

 

 

湯 浅 慎太郎 

 

県 民 連 合 

・ 

姶 良 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

１ カスタマー・ハラスメント対策について 

 ① 県はカスタマー・ハラスメント禁止条例の制定を考え

ているのかお答えください。 

 ② 県民等が顧客として就業者の人格又は尊厳を侵害する

等の著しい迷惑行為に及ばないために，県が県民意識の

向上を目指すこれまで以上の取組と期待されるその効果

をお示しください。 

 ③ 県庁において，行政サービスに対するカスハラは許さ

れないことですが，一方で県民からの意見が行政サービ

スの改善につながることもあります。当局の見解をお答

えください。 

 ④ 実際にカスハラに対応する職員には相当な負担がある

と思われます。県では，昨年 11月からカスハラに関する

庁内アンケートを行ったとのことですが，アンケートの

結果から見えてきた課題はどのようなものがあるかお答

えください。 

 ⑤ アンケートの結果を踏まえて，県は今後カスハラにど

のように対応していくのか，見解をお示しください。 

 

１ 公文書開示に係る事務について 

 ① 公文書開示請求において，開示決定は実施機関ごとに

行うのかお答えください。 

 ② 公文書の定義をお示しください。 

 

１ 汚水管渠の老朽化及び耐震化対策について 

 ① 県内の汚水管渠の総延長をお示しください。また硫化

水素が発生しやすいとされる腐食するおそれが大きい管

渠の総延長と点検状況をお示しください。 

 ② 本県の急所施設のうち汚水管渠の耐震化率をお示しく

ださい。 

 ③ 埼玉県八潮市の道路陥没事故を受けた県の対応方針を

お示しください。 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  〃 

 

 

 

 

  〃 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月４日（火）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 
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湯 浅 慎太郎 

 

県 民 連 合 

・ 

姶 良 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

 

 

 

 

１ 太陽光発電所建設など林地開発及び完成後の課題につい

 て 

① 県はメガソーラー発電所の土砂災害で得た教訓を林地 

開発中における防災対策にどのように活かしているのか

をお示しください。 

 ② メガソーラー発電所など再生可能エネルギー施設の転

売による所有権移転後に行政が所有者を把握できるしく

みがあるのかお示しください。 

 ③ 民間事業者による安定型最終処分場等の建設工事にあ

たり，林地開発中の災害防止のために行政が取り組むこ

とをお示しください。 

 ④ 工事の完了後も，住民が安心して生活するために行政

がなすベきことは何かをお示しください。また，工事完

了後に住民が不安を感じる際に，どの機関に相談すれば

よいのかをお示しください。 

 

１ スポーツ・コンベンションセンター整備と財源確保のた

めの積極的姿勢について 

 ① 本県の財政状況が予断を許さない状況が続くにもかか

わらず，「推進する覚悟」と表現し，スポーツ・コンベ

ンションセンターの整備を推し進める理由についてお答

えください。 

 ② 30年間続く公債費の支払に必要な財源の裏付けをお答

えください。 

 ③ 公有財産のうち，売却対象とする財産をどのように選

定しているのか。また，積極的な売却に向けてどのよう

な取組をしているのかをお示しください。 

 ④ 2025年度に売却処分を予定している公有財産の件数及

び売却金額合計をお示しください。 

 ⑤ 2026年度から 10年間に売却処分する見込みがある公

有財産の件数及び売却金額合計をお示しください。 

 ⑥ 一例として，県道の線形改良工事により沿道に発生し

た未利用地の売却処分を推進しているのかの現状をお示

しください。 

 ⑦ 事業費等がいくら増加しようともスポーツ・コンベン

ションセンターの整備を推し進める考えなのかお答えく

ださい。 

 ⑧ ドルフィンポート跡地への整備，基本構想まで遡って

議論しなおす考えはないかをお答えください。 

 ⑨ スポーツ・コンベンションセンターの整備が，他の事

業費や職員の賃金等に影響を及ぼすことはないと考えて

いるのかをお答えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月４日（火）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 

 

 

11 

 

 

 

いぬぶし 浩幸 

 

無 所 属 

・ 

姶 良 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後１時 25分 

～午後２時 25分 

 

 

 

 

１ 林業における人材確保・育成について 

① かごしま林業大学校について 

・ サポート体制について 

・ 奨学金制度について 

・ 鹿児島スーパーきこり塾との連携について 

② 林業に関する専門職大学等の設置について 

 

１ 畜産振興について 

① 肉用子牛の取引価格について 

② 和牛の改良について 

③ 肉用牛繁殖農家の経営安定対策について 

 

１ スポーツの振興について 

① 生涯スポーツ，競技スポーツ，パラスポーツ，プロス

ポーツについて 

 ② スポーツによる地域づくりについて 

③ 地域スポーツコミッションについて 

 

１ 子ども・子育て支援について 

① 子ども医療費助成事業について 

② 放課後児童クラブについて 

 

１ 買物弱者への支援について 

① 買物弱者支援に係る課題と取組状況について 

② 今後，取り組む事業と期待する効果について 

 

１ 土木行政について 

① 県道伊集院蒲生溝辺線について 

② 県道浦蒲生線及び県道下手山田帖佐線について 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

  〃   

 

 

 

 

関係部長・教 育 長 

 

 

 

 

 

子ども政策局長 

 

 

 

地域政策総括監 

 

 

 

関係部長 
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寿   はじめ 

 

自 民 党 

・ 

大 島 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後２時 35分 

～午後３時 35分 

 

１ 本県の人材県外流出に関して 

 ① デジタル田園都市国家構想（交付金事業）について 

  ・ かごしまＵＩＪターン移住・就業支援事業，地方就

職学生支援事業・かごしま地域課題解決型起業支援事

業の取組内容と成果をお示し下さい。 

 ② 本県と労働局の雇用対策協定に基づく事業計画の内容

と取組をお示し下さい。 

 ③ 育児・介護休業法改正についての県の見解と取組をお

示しください。 

 ④ かごしまスタートアップ成長支援プログラム「ＣＨＥ

ＳＴ」の実績と成果をお示し下さい。 

 ⑤ 困難な問題を抱える女性への支援に向けての今後の取

組について 

 ⑥ ラーケーション導入に関する県の見解をお示し下さ

い。 

 

１ 農政について 

 ① 食料供給困難事能対策法の概要と国や県の対応につい

て 

 ② 奄美における，ヒヨドリ，アマミノクロウサギの作物

被害と対応をお示し下さい。 

 

知  事・関係部長・ 

男女共同参画局長・ 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月４日（火）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 
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寿   はじめ 

 

自 民 党 

・ 

大 島 郡 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後２時 35分 

～午後３時 35分 

 ③ シストセンチュウに対する県の認識と対応について 

 ④ 令和７年度肉用子牛対策と，県の対応をお示し下さ

い。 

 ⑤ さとうきび刈取り中型ハーベスタ導入事業のスキーム

をお示し下さい。 

 ⑥ さとうきび黒穂病の現状と対応についてお示し下さ

い。 

 ⑦ 糖蜜船運休に伴う現状と県の対応をお示し下さい。 

 

１ 離島における国民保護訓練について 

 ① 国民保護法に基づく離島に於ける国民保護訓練の県の

見解と今後の対応をお示し下さい。 

 

１ 離島の交通ネットワークの安定運航に関して 

 ① 離島におけるＪＡＣ減便に対する県の認識と取組をお

示し下さい。  

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事 

 

 

 

地域政策総括監 

 

 



  

一般質問通告一覧表 

令和７年３月５日（水）                                令和７年第１回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 者 
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池 畑 知 行 

 

自 民 党 

・ 

伊 佐 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね午前 10時 

～午前 11時 

 

 

 

 

１ 知事の政治姿勢について 

 ① 産業用地確保，半導体関連産業の誘致と振興策につい

て 

 ② 伝統的酒造りのユネスコ無形文化遺産登録を生かした

今後の焼酎振興について 

 

１ 保健福祉行政について 

 ① 管理栄養士の確保について 

  ・ 県内の栄養士・管理栄養士養成施設の入学定員充足

率，卒業生の県内就職率の推移について 

  ・ 管理栄養士免許交付者数の推移について 

  ・ 医療・介護分野における管理栄養士の配置状況につ

いて 

  ・ 管理栄養士の充足状況に対する県の見解について 

  ・ 県立短大の四大化（管理栄養士養成）の導入検討に

ついて 

 ② 県立病院在り方検討事業について 

 

１ 農政について 

 ① 令和７年の主食用米の生産振興について 

 ② 水田政策における飼料用米中心の生産体系の見直しに

ついて 

 ③ 親元就農する新規就農者対策について 

 ④ 水土里サークル活動，多面的機能支払交付金について 

 

１ 教育行政について 

 ① 建設・設備等専門業の出前授業の実施状況と小中学校

におけるキャリア教育の今後の推進について 

 

１ 警察行政について 

 ① 信号機のない横断歩道での安全対策について 

 

１ 土木行政について 

 ① 国道 268号の整備について 

 ② 羽月川流域における県管理河川の改修について  

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長・ 

県立病院事業管理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

警察本部長 

 

 

関係部長 
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内 田 一 樹 

 

自 民 党 

・ 

薩摩川内市区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午前 11時 10分 

～午後０時 10分 

 

１ 重要港湾川内港 

 

１ クルーズ船 

 

１ 生活航路の確保 

 

１ 流域治水におけるソフト対策への取組 

 

１ 水質汚濁防止法の運用 

 

１ 人材育成 

 

１ 更生保護・保護司 

 

 

１ 警察行政 

 

１ 横断歩道等の塗り直し 

関係部長 

 

  〃 

 

地域政策総括監 

 

知  事・関係部長 

 

関係部長 

 

  〃 

 

関係部長・ 

男女共同参画局長 

 

警察本部長 

 

  〃   

 

 



  

一般質問通告一覧表 
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橋 口 住 眞 

 

無 所 属 

・ 

出 水 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後１時 25分 

～午後２時 25分 

 

 

 

 

１ インフラ整備について   

 ① スポーツ・コンベンションセンターについて 

   ・ 事業費増額の妥当性について 

   ・ ＰＦＩ方式の撤回理由について 

  ・ 県財政全体への長期的影響及び他のインフラ整備と

の優先度比較の観点について  

 ② 島原・天草・長島架橋について 

  ・ 防災の面からの県の認識を伺う。 

  ・ 期待される経済効果について伺う。 

  ・ 調査再開への国への働きかけについて 

 

１ 教育について 

 ① いじめへの対応について 

    ・ いじめについての知事の認識について 

  ・ いじめが発生した時の学校の職員体制・調査につい

 て 

  ・ 学校現場と教育委員会の情報共有・対応体制につい

 て 

 ② 鹿児島県立短期大学の四年制化について 

  ・ 四年制化を前提としない理由を伺う。  

  ・ 鹿児島県の高等教育のビジョンについて伺う。 

 

１ 鹿児島県警不祥事問題について  

 ① 新たな不祥事とその深刻性について 

 ② 組織のガバナンス・コンプライアンス上の課題につい

て 

 ③ 外部チェックの重要性について 

 ④ 従来の取組についての評価・今後の改善策について  

 

１ 介護支援について  

 ① 「高齢単身世帯」増加への認識と支援について 

 ② 在宅介護サービスの量的不足について 

 ③ 特養入所待機など施設介護の定員不足について 

 ④ レスパイトサービスの充実について  

 ⑤ ビジネスケアラー支援について 

  ・ ビジネスケアラーの現状の把握について 

  ・ 中小企業への支援策について 

  ・ ビジネスケアラーに関する相談・情報提供について 

 

１ 学校給食の有機農産物導入について  

  ① 学校給食への有機農産物導入メリットへの認識を伺

う。 

  ② 令和７年度予算における有機農産物導入関連予算につ

いて 

 ③ 市町村支援と価格差の補填について  

 

 

 

 

 

 

関係部長・ 

地域政策総括監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長・ 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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橋 口 住 眞 

 

無 所 属 

・ 

出 水 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後１時 25分 

～午後２時 25分 

 

１ 水俣病について  

 ① 1,000人を超える未審査者がいる実態について 

  ② 「県独自の基金」などより踏み込んだ救済策の検討を

伺う。 

関係部長 
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松 山 さおり 

 

自 民 党 

・ 

奄 美 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

午後２時 35分 

～午後３時 35分 

 

１ 大島紬の普及・拡大について 

 ① 鹿児島県本場大島紬協同組合連合会と連携した県外フ

ァンの取り込みと販路拡大について 

 ② 県内ユーザーの確保について 

 ③ 着装クラブの活用について 

 ④ 学校における大島紬の着付け等の体験活動について 

 

１ 奄美と沖縄との交流・連携強化について 

 ① 奄美・沖縄連携交流促進事業について 

 ② 沖縄と奄美群島との交流拡大に係る取組について 

 

１ 地方における高付加価値なインバウンド観光地づくり事

 業 

 ① 沖縄・奄美の連携による観光産業の成果目標について 

 ② 高付加価値旅行者の誘致に向けた課題と取組について 

 

１ ほこらしゃ奄美音楽祭について 

 ① ほこらしゃ奄美音楽祭の３年間の成果について 

 ② 奄美群島の伝統文化継承の方向性について 

 

１ ジェンダーギャップ解消の取組について 

 ① ジェンダー平等に関する県民の意識と県の認識につい

  て 

 ② 本県のジェンダーギャップの解消に向けた取組につい

  て 

 

１ 大学生少年サポーターについて 

 ① 少年サポーター活用の意義・効果について 

 ② 少年サポーターの広報について 

 

 

知  事・関係部長・ 

教 育 長 

 

 

 

 

 

地域政策総括監 

 

 

 

関係部長 

 

 

 

 

  〃   

 

 

 

男女共同参画局長 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

 


